
 
Auf Frage der Abg. Deussen-Dopstadt erklärte Ltd. KVD´in Schrödl, bei den Antragstellern handle es 
sich wie bereits in den Vorjahren um pro familia, SKF und das Diakonisches Werk.  
 
Der Antrag wurde zur Weiterbehandlung im Rahmen der Haushaltsberatung verwiesen. 
 


